

京都の連携力 2014

産業公によるビジネス連携は京都の産業やブランドの強さや成長の原動力のひとつとなっていました。京都市など公が京都で展開する連携支援の仕組みや仕掛け、企業や大学などが保有する無形のシス

やニーズなど肥沃な土壤で連携を生み出し、支え、結果へと導く。京都商工会議所が提唱する知恵産業の創出、オープンソースの高まり、大学の連携加速化など産業公連携への取り組みを巡る環境は常に新たな変革をもたらす。行政の支援の仕組み、企業の事例、有識者の意見などを追う。

強さ、成長の原動力 連携が変革もたらす



京都大学が推進する産業連携組織「デザインインノベーション・コンソーシアム」が活動を本格化する。9月に開講するセミナーを皮切りに備えた人材の育成につながる狙いを述べる。京都リサーバークに設置したデザインインノベーション・コンソーシアムの写真。

産学公連携の位置づけは?

島津製作所 鈴木悟 取締役専務執行役員



ライフサイエンス分野での産学公連携に力を入れています。汎用的分析機をアプリケーションごとに最適化して提供していくことで、その最大の分野が臨床への応用。例えば炭化ケン素(SiC)を使つたパワーハーネスなど、先端分野であるがゆえに、採用する顧客にもこれまでにない技術や知識が必要になる。エンジニアリングを巻き込んだ事業推進が重要で、その意味で産学公連携が大きな

力があります。

「SICでは新たな取り組みが始まりました。見据えた連携体『京都地

域スーパークラスター』の活動を2014年から始めた。同組

は必ず海外の大学や医療機関とのネットワー

クが欠かせない。これまで

は必須だ。海外の大学や医療機関とのネットワー

クが欠かせない。これまで

は必ず海外の大学や医療機関とのネットワー

クが欠かせない。これまで